

Amtszeit vom 01. Januar 2024

bis zum 31. Dezember 2028

Jugendschöffen gesucht!

Was sind Jugendschöffen?

- Ehrenamtliche Richterinnen und Richter
- Unterstützen gleichberechtigt die Berufsrichter
- Einsatz in Strafverfahren, die Jugendliche und junge Erwachsene bis 21 Jahren betreffen

Noch bis
zum 6. April
bewerben



Wetteraukreis

gold. richtig.



Was ist sonst noch wichtig?

Die Interessenten müssen die deutsche Staatsbürgerschaft besitzen, gut deutsch sprechen, zu Beginn der Amtsperiode mindestens 25 Jahre, aber noch nicht 70 Jahre alt sein und im Wetteraukreis wohnen. Eine erzieherische Befähigung und Erfahrung in der Jugenderziehung, beispielsweise als Eltern, als Ausbilder oder in der Jugendarbeit sollte vorhanden sein. Für weitere Infos → [hier klicken](#).

Ehrenamtliche Schöffinnen und Schöffen werden für ihre Tätigkeit freigestellt.

Kein Urlaub
nötig

Einsatzorte sind die Amtsgerichte in Büdingen, Friedberg und Frankfurt sowie die Landgerichte in Gießen und Frankfurt.

Freie
Auswahl
ob Amts-
oder Land-
gericht

Schöffinnen und Schöffen dürfen auch mehrere Amtsperioden in Folge dieses Ehrenamt ausüben.

Mehrere
Amtszeiten
möglich